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    首循环申花 3 比 2 ?败深圳

取得赛季首胜，马丁斯在比赛中首
发出场。 而昨晚两队再度遭遇，一

场关系到晋级前景的恶战，马丁斯
却连比赛名单都未进入。 这是他连

续第二场没有进入申花的比赛名
单。 周四赛前的训练，也不见他的

身影。 36岁的尼日利亚射手已在周

三离开大连赛区。

周四在上海，有球迷在申花合作
的医院撞见了马丁斯。他在俱乐部工

作人员的陪同下，做了身体检查。 申
花此后的征程，可能与他无缘了。 本

赛季作为第五外援再度加盟申花，在
4次出场 2次首发的时间里，马丁斯

并没有给球队带来惊喜。年龄上去了

两岁， 加上从重伤中好不容易恢复
过来，尼日利亚人已无法为进攻线

提供急需的速度和爆发力。

与深圳赛前崔康熙表示， 球队

要摆脱连续不胜的尴尬，现阶段就得
用好本土球员。 申花主帅的意思也

很清楚，如今锋线只剩下一名外援莫
雷诺，不可能都指望他来解决进攻问

题。 昨晚的激战，莫雷诺又一次踢得

很累，因为既要担任首发中锋，又要

组织进攻，特别是在禁区里，没人能

为他拉开空当，每次都是在对方后卫
的紧逼下勉强完成射门。

告别马丁斯，又来了马丁内斯。

厄瓜多尔前锋已抵达上海， 正在接
受隔离。 这名今年解放者杯暂列第

一的射手还需要与申花商谈细节，

而在他之外， 教练组看中两名巴西
射手， 崔康熙还对其中一人非常看

好， 可惜后者因为疫情没有申请到
签证，短时间里来不了中超救急。

情况因此非常危急。 近 4场比
赛申花仅打入 3球，其中面对的是

河南建业和深圳佳兆业两支小组丢
球较多的球队。 在以高中锋金信煜

为核心的战术体系无法执行后，进
攻线如何破门， 成了崔康熙的一道

难题。 只是，解题的速度必须加快，

尤其考虑到直接竞争对手近期

都有利好因素，深圳新帅入主、

大连人外援龙东爆发，再不

尽快填上马丁斯留下的

外援缺口，就晚了。
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    过去几个赛季，上港主帅佩雷拉给人的印象，

总是严肃又不失激情。尽管偶尔也有踢飞场边矿
泉水瓶的“失控时刻”，但至少在出席发布会时，葡

萄牙人总是将自己“收拾”得挺干净。然而昨天出
现在苏州赛区新闻发布厅里的佩帅，却一反常态，

走起了“沧桑”路线。

还是那件熟悉的黑色上装和一张不苟言笑
的扑克脸，但与以往不同的是，昨天的佩雷拉没

刮胡子，若是仔细看，还能发现他的下巴上，已经

有了不少白色的胡须（见下图 图 IC）。两者叠
加，让 52?的佩帅，看起来有些苍老，甚至“邋

遢”。几位同行笑言：“一心想着克敌制胜的佩帅，
是不是忘了给自己的电动剃须刀充电？”
玩笑归玩笑，谁都知道佩雷拉越发“沧桑”的

原因。上轮击败泰达，上港的攻击群踢得风生水
起，防线却依然不让人放心，更在最后时刻被对

手攻破城池，未能实现零封。今晚遇上近期状态

不俗的华夏幸福，防守自然是佩帅最担心的问
题，“对手是一支有身高优势的球队，因此控制他

们的传中和禁区内的包抄点，对我们而言非常重
要。”随后，他还特别提到了华夏阵中的几位强力

外援，“保利尼奥是个很有天赋的球员，我在葡萄
牙（执教）时就听说过，他的到来让河北（的战斗

力）提升了一个档次。另外像高拉特、马尔康也都
是很有威胁的选手，我们必须认真对待，做好应

对困难的准备。”
除了防守，如何更好地调整阵容，激发?轻

选手的潜力，也让佩雷拉愁白了不少胡须。5天 1

赛的高密度赛程，对上港的板凳球员提出了更高

的要求，葡萄牙人多次表示，希望能有更多?轻
球员站出来，为阵容提供更多选择。不过赛前被

问及这一点时，佩帅的回答却十分谨慎：“对于?
轻选手，还是不宜谈论过多，以免让他们背上心

理压力，我觉得（年轻人）能自由发挥就好，如果
机会合适，我会让他们上场。”

放眼世界足坛，“蓄须明志”的例子并不少，

不论佩雷拉是否有意用这种方式，表达率领上港
全取 3分，延续连胜脚步的决心，有一点是可以

肯定的：比起媒体口中那把“或许已经没电了”的
剃须刀，拿下胜利，继续稳居小组榜首的结果，对

佩帅更有吸引力。

特派记者 陆玮鑫
   （本报苏州今日电）
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多亏了门将和门框
申花打平深圳继续留在争冠组

    要不是曾诚封住普雷
西亚多的单刀，加上门框也
站在自己一边，志在亚冠席
位的申花昨晚就被挤到保
级?去了。大连足球青训基
地，积分榜挨着的申花与深
圳佳兆业互交白卷，在这场
价值 6分的对抗中，双方均
未占到便宜。9?过后，申
花积 12 分继续排在 A ?
第四，未能扩大对深圳的领
先优势，而身后大连人也追
了上来。申花保住前四的警
报，还未解除。

    2020 ?上海市第三届市民运动会“金山城市沙滩”沙地乒乓球大

赛今天在金山城市沙滩举行。来自上海近百名乒乓球爱好者参加了男
女单打比赛，尽享在沙地上打砂板乒乓球的乐趣。图为国际乒联终身名

誉主席徐寅生（右）与参赛小选手为比赛开球 陈一平 摄

缺 口 ◆ 金 雷

都想赢球
申花与深圳佳兆业一战，直接

关系到两队竞争争冠组的资格。近

3轮连续不胜后，申花积 11分，只
比身后的深圳多 1分。这是一场 6

分之战，申花若输球，就被深圳挤到
保级组；若赢了，就甩开第五名的深

圳 4分，晋级大有希望。

开场前，深圳队代理主帅张效
瑞还特地走上看台，与崔康熙握手

致意。在他身后的看台上，坐着佳兆
业新帅小克鲁伊夫，因为刚到球队，

荷兰教头没有选择指挥这场比赛。
他的光头和黑色口罩，却成为整场

比赛为数不多的亮点。“申花是豪

门，我们预计这场比赛会很困难。”
说是这么说，但从比赛第一分钟开

始，张效瑞带领的深圳队就想一口
吞掉申花。

而申花同样奔着赢球而去，莫
雷诺与曾诚回到首发，冯潇霆和姆

比亚首次搭档中卫，朱宝杰、张璐分

别出任左右前卫，助阵中路的曹赟
定和彭欣力。申花前场恢复的“四

小”配置，正是首循环 3比 2击败深
圳的人马。但这一回，申花要再进深

圳一球却那么困难。

扑出单刀
90分钟的比赛虽然激烈，甚至

深圳前锋马里被红牌罚下，却没有

换来双方哪怕一次破门。相比起来，
深圳队距离进球更近一些。谈及申

花防线上的两位前队友，前锋郜林
说：“如何针对他们（申花），我觉得

也挺简单，曾诚可能会扑到 5个球，

那我们就一定努力去完成 10脚射
门。冯潇霆可能会有 5次成功的防

守，那我们肯定努力做 10次、15次
的成功突破。”深圳队确实努力撕开

了申花防线，但郜林和他的队友不
曾想到，曾诚还能扑出单刀，而他的

身后，还有门框相助。

第 67分钟，比赛迎来决定性的
时刻。角球反击中深圳队戴伟浚边

路传中，申花后卫都未能赶回，普雷
西亚多形成单刀。千钧一发之际，曾

诚出击，直接堵到普雷西亚多面前，
后者的低射被他用腿硬生生地挡

出。这还没完。深圳队另一名前锋马

里跟上头槌补射，眼看曾诚鞭长莫
及，皮球却砸中门柱弹了回来。这是

全场门框第二次挽救申花，上半场
结束前，深圳队塞尔纳斯的任意球

绕过申花人墙最外侧的张璐直奔球
门，却被门楣阻挡。场边，张效瑞懊

恼地跪地击打草坪：此刻，这位前国
脚一定恨不得自己上阵。

须胜三场
0比 0的比分双方只能无奈接

受。崔康熙说，原本这轮申花取胜深

圳的话，往后的赛程就更为有利，“感
谢队员们的付出，奋斗到最后一刻。

我们创造了机会，遗憾未能把握。”
按申花目前 12个积分，接下来

的 5轮联赛必须取胜 3场，才能确

保晋级次阶段夺冠组的比赛。几乎
全场都在兼顾进攻和防守的朱宝杰

说：“希望我们好运早点到来，因为
我们每场比赛还是有很多机会的。”

朱宝杰的想法，也是申花全队
的想法。扑出单刀的曾诚赛后鼓励

大伙：“兄弟们，我们能做到的，永远
多过我们的想象。加油！”

 首席记者 金雷
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?将转播中超上海
上港与河北华夏幸
福比赛实况。

沙滩上打乒乓

■ 莫雷诺又一次踢得很累
图 新华社


